

**PENGUMUMAN:  
PEMBUKAAN PENDAFTARAN BEASISWA KERINGANAN BIAYA OPERASIONAL PENDIDIKAN  
(BOP) PADA SEMESTER GENAP TA 2023/2024**

**A. DASAR**

Surat Keputusan Direktur / Kepala UKK PPM CEP-CCIT FTUI Nomor 03 Tahun 2024 tanggal 7 Februari 2024 tentang Skema Beasiswa berupa Potongan Biaya Operasional Pendidikan (BOP) bagi Siswa Program Profesional Semester 2, 3, 4.

**B. ISI**

Ketentuan pendaftaran beasiswa keringanan BOP CCIT FTUI Tahun 2024 adalah sebagai berikut.

**1. Jenis beasiswa dan persyaratan yang ditawarkan**

No	Jenis	Persyaratan
1	Beasiswa berupa Potongan BOP hingga 50% (lima puluh persen) bagi siswa yang berasal dari keluarga pendidik, termasuk guru/ dosen/guru agama.  ** Besaran potongan BOP disesuaikan dengan kuota beasiswa yang tersedia dan jumlah pengusul beasiswa	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Siswa merupakan anak dari orang tua yang berprofesi (aktif atau pensiunan) sebagai pendidik (guru/dosen/guru agama) dan dibuktikan secara administrasi / dokumen pendukung.</li> <li>2. Mengisi formulir pendaftaran</li> <li>3. Melampirkan scan/fotokopi Kartu Keluarga dan KTP orang tua</li> <li>4. Melampirkan <i>Curriculum vitae</i> (CV) siswa</li> <li>5. Melampirkan scan/fotokopi KTP/KTS siswa CCIT FTUI.</li> <li>6. Menulis esai 1-2 halaman tentang cita-cita, motivasi, dan rencana masa depanku (tuliskan tangan)</li> </ol> <p>** Esai merupakan ide orisinal, bagi yang ditemukan menggunakan perangkat AI (chat GPT dan sejenisnya) akan langsung ter-diskualifikasi</p>
2	Beasiswa berupa Potongan BOP hingga 50% (lima puluh persen) bagi siswa yang berprestasi di bidang akademis dan nonakademis pada kegiatan yang diselenggarakan oleh lembaga selain CCIT FTUI, baik	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Mengisi formulir pendaftaran seleksi beasiswa prestasi</li> <li>2. Melampirkan bukti penghargaan prestasi bidang akademis dan non akademis</li> <li>3. Melampirkan <i>Curriculum vitae</i> (CV) siswa.</li> </ol>

	<p>pada tingkat Fakultas, Universitas Indonesia, kabupaten/kota, provinsi, nasional atau internasional.</p> <p><b>** Besaran potongan BOP disesuaikan dengan prestasi yang diraih, kuota beasiswa yang tersedia dan jumlah pengusul beasiswa</b></p>	<p>4. Melampirkan scan/fotokopi KTP/KTS siswa CCIT FTUI.</p> <p>5. Menulis esai 1-2 halaman tentang cita-cita, motivasi, dan rencana masa depan (tuliskan tangan)</p> <p><b>** Esai merupakan ide orisinal, bagi yang ditemukan menggunakan perangkat AI (chat GPT dan sejenisnya) akan langsung ter-diskualifikasi.</b></p>
3*	<p>Beasiswa berupa Potongan BOP hingga 50% (lima puluh persen) bagi siswa yang berprestasi di bidang akademis dan nonakademis pada kegiatan yang diselenggarakan oleh internal CEP-CCIT FTUI.</p>	<p>1. Untuk prestasi non akademik adalah diseleksi kegiatan terkait</p> <p>2. Untuk prestasi bidang akademis adalah bagi siswa adalah diseleksi oleh Tim Divisi Akademik dengan <i>Semester Weighted Average Performance (SWAP)</i> tertinggi pada masing-masing peminatan program mendapat potongan 50 %.</p>

\*untuk skema beasiswa nomor 3 tidak ada pendaftaran, hasil seleksi berdasarkan capaian prestasi SWAP akan langsung diumumkan saat masa pengumuman beasiswa.

## 2. Timeline Pendaftaran

- Masa pendaftaran: 12 Februari - 16 Februari 2024 pukul 23.59 WIB
- Masa Pengumuman: 19 Februari 2024

## 3. Link Pendaftaran

Silakan unggah seluruh berkas persyaratan pendaftaran beasiswa melalui:

[https://bit.ly/CCIT\\_BeasiswaBOP2024](https://bit.ly/CCIT_BeasiswaBOP2024)

Ditetapkan di : Depok  
Pada tanggal : 8 Februari 2024  
Direktur (Kepala UKK-PPM)



Prof. Dr. Muhammad Suryanegara, ST., M.Sc., IPU.  
NIP. 198105142012121001